

En date du 13 mai 2014, la vie de

# Marie-Thérèse MARTIN-WILHELM

*domiciliée à Lausanne*

s'est achevée dans ce monde.

Elle continue à vivre en nous.

Ses enfants :

Sylvia **Martin**, son compagnon Peter **Krähenbühl**, leur fille Moon ;

Délilah **Martin**, son compagnon Jean **Deppierraz** et Adrien.

Notre maman repose à la Chapelle St-Roch,

rue St-Roch 19, 1004 Lausanne, où les personnes qui le souhaitent peuvent lui faire leurs adieux jusqu'au vendredi 16 mai à midi.

*" Quand la vie lui parle de la mort,  
l'amour sourit "*

*J. Prévert*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.